



Aufwendige Kostüme und Bühnentechnik machen die Aufführungen der Penguin Tappers aus Hemsbach zu etwas Besonderem.

ARCHIVBILD: KATHRIN OELDORF

# Neues Jahr, neue Show

**Penguin Tappers:** Vorverkauf beginnt ab sofort.

Hemsbach. „Us Again“ heißt das neu einstudierte Programm, das die Penguin Tappers im Januar auf die Bühne bringen. Auf Deutsch: „Wir sind wieder da“ – ein Titel, der auf das lang ersehnte Wiedersehen mit der mittlerweile achten großen Show der Steptanz-Gruppen anspielt.

Schon im Vorfeld war die Nachfrage nach Eintrittskarten hoch, wie die Verantwortlichen vermelden: Jetzt sind dazu die ersten wichtigen Vorbereitungen abgeschlossen. Am 1. August kann man im Internet unter [www.penguin-tappers-show.de](http://www.penguin-tappers-show.de)

und im Kartenshop der Weinheimer Nachrichten die Tickets kaufen. Erfreuliche Nachricht für alle Besucher: Ab sofort sind die Plätze nummeriert, sodass das lange Sitzplatz-Freihalten entfällt. Allerdings gibt es nun auch zwei Preiskategorien für die 1.100 Sitzplätze.

## „Weltklasse-Niveau“

Gezeigt wird das neueste Programm, das auf das 2022 inszenierte „Back On Stage“ („Zurück auf der Bühne“) folgt. Die Besucher erwartet eine „Show voller Energie, Präzision und

Leidenschaft“, getragen von „atemberaubendem Rhythmus, packender Begeisterung und Steptanz auf Weltklasse-Niveau“. Es gibt vier Aufführungen an drei Tagen, jeweils drei Stunden lang. 150 Aktive wirken mit und zeigen verschiedene Stilrichtungen, aber auch „hohe Perfektion“, wie es in einer Ankündigung heißt.

Für Technik und Bühnenaufbau ist Jérôme Maugé zuständig, der diesmal für die Hans-Michel-Halle eine riesige, runde Bühne entworfen hat, die zudem über einen Steg zum

Zuschauerbereich verfügt. Alles wird von 200 Scheinwerfern ausgeleuchtet und auf 200 Quadratmetern LED-Leinwänden wiedergegeben.